

Denuncia Bolivia situación de funcionarios detenidos en Chile



Sucre, 10 jun (RHC) El ministro de Justicia de Bolivia, Héctor Arce, denunció la situación de los nueve funcionarios de su país que permanecen detenidos en Chile, durante la reunión de representantes del MERCOSUR, Mercado Común del Sur y Estados Asociados, celebrada en Argentina.

Durante el encuentro de los funcionarios de Justicia, Interior y Seguridad de Mercosur, Arce explicó las circunstancias del incidente fronterizo suscitado hace más de 80 días.

Refirió que las autoridades chilenas no trataron el caso como una situación a resolverse por la vía diplomática, ya que son fuerzas regulares, de un lado y de otro lado, luchando coministro de Justicia de Bolivia, Héctor Arce, denunció la situación de los nueve funcionarios de su país que permanecen detenidos en Chile juntamente contra el crimen transnacional.

Asimismo, enfatizó que constituye una injusticia el encarcelamiento de los nueve funcionarios, sin tener delito alguno más allá del cumplimiento estricto de su deber.

Con información de PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132216-denuncia-bolivia-situacion-de-funcionarios-detenido-en-chile>



Radio Habana Cuba